Tanz | Tango-Europameister «Marianna und Vaggelis» begeisterten im Schloss Leuk

## Wie die Ambiance im Schloss, so das Können des Tango-Duos

LEUK-STADT | «Wunderbar, diese Ambiance hier», sagt Tango-Tänzer Vaggelis. Seine Partnerin Marianna stimmt ihm zu. Und dann legt das Duo im Schloss Leuk los.

Was das griechische Tanzpaar anschliessend bot – es entsprach den Worten, mit welchen die beiden die Stimmung beschrieben hatten. War also wunderbar. Was denn auch kaum überraschte. Schliesslich hatten sich die beiden vor vier Jahren den Titel eines Europameisters in «Tango salon» geholt und seither nichts von ihrem Können eingebüsst.

## Elegant und lächelnd – und mit Präzision

Das Duo «Marianna und Vaggelis» lebt und arbeitet in Athen, wo es eine Tango-Schule betreibt. Regelmässig ist das Paar im Ausland unterwegs, um sein Können Tango-Interessierten weiterzugeben, um seine Leidenschaft auszuleben. Vergangenen Freitagabend weilten die beiden in Leuk-Stadt, als Gast der Milonga. Also der argentinischen Ballnacht, die dort unter Federführung von «Fantango» und des Kulturbüros «brulo» allmonatlich im

Schloss über den Tanzboden geht. Elegant gekleidet, mit einem Lächeln im Gesicht und viel Gefühl in Händen und Beinen - so tanzten «Marianna und Vaggelis» durch den Schlosssaal. Dies unter der Beobachtung eines Kamerateams, das einen Film über dieses Tango-Paar dreht. Was die beiden mit ihrer rund halbstündigen Demonstration bewiesen: Tango ist eine hohe Kunst - und sie beherrschen sie. Zum einen überzeugten die beiden mit ihrer Präzision und dem Tempo der Tanzschritte, zum andern taten sie dies auch mit iener Eleganz, die nur wahre Könnerinnen und Könner auszuspielen vermögen.

Begeistert vom Können des griechischen Tango-Duos zeigte sich denn auch das zahlreiche Publikum. Viele Besucherinnen und Besucher kamen extra aus der Westschweiz angereist, um «Marianna und Vaggelis» zu erleben. Und die meisten von ihnen liessen es nicht beim blossen Zuschauen bleiben. Sondern zogen anschliessend selbst im Tango-Schritt ihre Runden durch den Saal. Dass der eine und die andere dies in Begleitung von Europameistern tun konnten – es war für sie sozusagen das Tüpfelchen auf dem i. Bleibt ihnen also unvergesslich.



Packend. «Marianna und Vaggelis» im Schloss Leuk: Das kam bestens an.